

Sujet : [INTERNET] Projet SAS METHABAZ
De : "> fabien migeotte (par Internet)" <fabienmigeotte@gmail.com>
Date : 07/07/2018 13:58
Pour : ddt-seepr-icpe@marne.gouv.fr

Monsieur

Je vous écrit ce courrier pour vous exprimer mes inquiétudes

En effet j'ai deux enfants en bas âge et ma compagne se remet d'un cancer qu'elle a contracté il y a 3 ans

Nous avons découvert pas le plus grand des hasards le projet de la SAS METHABAZ sur notre commune de fresne les reims et à moins de 250m des premières habitations

J'ai eu la chance de pouvoir rencontrer des personnes avisées qui m'on synthétisé le dossier du bureau d'étude et qu'elle ne fut pas ma stupéfaction quand à leurs conclusions

J'ai attendu la réunion d'information publique qui a mon sens n'aurait JAMAIS eu lieu si les média ne s'était pas emparé de cet affaire

Je pense également que c'est une volonté délibérée de la part des porteurs du projet de ne pas informer les habitants pour masquer un dessein bien plus sombre qu'ils ne le laissent étendre

Suite à la réunion j'ai pu voir l'ampleur de se qui nous attend en 2020 !

Un projet qui se veut agricole et qui joue avec toutes les normes pour ne pas passer au niveau industriel par soucis d'économies d'échelle et de gain de rentabilité est honteux !

La flagrante désinvolture des dirigeants de METHABAZ qui vont piloter une exploitation ATEX avec des risques de mort létale sans aucune sécurité (on nous parle d'un mur de 3m anti explosions) et qui osent se justifier de leurs compétences en s'étant auto formé est inadmissible !

Quand au tissu de mensonges sur les nuisances (odeurs rats bruit) prouve à lui seul le manque de respect envers la population

En effet à l'heure où je vous écris notre beau village est déjà décrit comme futur poubelle locale

Nous avons eu vent que les déchets des cantines du grand reims vont atterrir chez nous, belle image pour notre village et merci METHABAZ pour la perte de valeur de nos biens immobiliers (par ailleurs sachez que le projet de notre vie vient de perdre 30 à 40 % de sa valeur - qui va payer ? L'état ? METHABAZ ?....).

De plus les risques de maladie et de troubles avec ce qui être transformé puis rejeté dans l'air sont balayés de la main par les porteurs du projet.

Quand à l'augmentation du trafic routier n'en parlons pas ... Avec déjà en période de betraves un camion toutes les 42 secondes il est bien sûr nécessaire de rajouter du trafic (36ML de tonnes entrantes et 29ML de tonnes sortantes pour une usine qui va tourner 7/7 et 24h sur 24)

Il est question de 6000 camions par an ce qui amène des polutions due aux échappements aux bruits à la boue et surtout au non respect des limitations de vitesse par les chauffeurs !

Nous sommes partis à la campagne pour que ma compagne se soigne

Nous sommes partis à la campagne pour le calme

Nous sommes partis à la campagne pour l'air pur

Nous sommes partis à la campagne pour investir et améliorer notre cadre de vie

TOUT CECI VA ÊTRE RÉDUIT À NÉANT si vous ne faites rien !!!!!

Nous ne laisseront pas se projet détruire nos vies et l'avenir de nos enfants !!!!

Je refuse qu'un jour on me dise que ma famille habite dans une poubelle !!!

Nous sommes en colère car on nous ment on nous cache le projet

Nous ne sommes plus dans les années 40 nous sommes dans une démocratie et non dans un état dictatorial

Ces gens ont des méthodes et une attitude irresponsable et qui va avoir des répercutions graves sur nos vies et celle de nos enfants

Je vous demande de prendre vos responsabilités et de faire un choix de raison vis à vis d'un projet destructeur aux conséquences sombres

pour notre avenir !

Vous la voix du droit commun et du respect de la vie de vos concitoyens

Mettez les devant leurs responsabilités en leur demandant de respecter les normes et de ne pas se mettre si près de chez nous

Pensez à nous pensez à notre vie et pensez à nos enfants....

Fabien MIGEOTTE
0670204132